

Apoyan a pymes grandes empresas (Reforma 30/10/13)

Apoyan a pymes grandes empresas (Reforma 30/10/13) Por Verónica Gascón Cd. de México México (30 octubre 2013).- Las compañías que integran el Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN) apadrinaron a 600 empresas de la capital del País para evitar que mueran antes de cumplir 2 años, como sucede con la mayoría de los negocios. El Centro de Competitividad de México surgió como iniciativa del CMHN y apoya a las pymes con asesorías para que no sólo puedan sobrevivir, también para que exploren nuevas fases como la exportación. Este proyecto que tuvo su origen en Monterrey hace 5 años, se replicó con mayor potencia en el Distrito Federal y con un modelo ya maduro, se dirigirá a otras entidades como Jalisco, Chihuahua y Tamaulipas, dijo Federico Toussaint, presidente de Lamosa y del Centro. Explicó que una forma de ayudar a las pymes es asignarles consultores específicos, con recursos tanto privados como de la Secretaría de Economía. A través del Centro también se crean diplomados orientados a mercadotecnia, calidad e identificación de sus necesidades. Las grandes empresas también hacen redes de proveedores con las pymes que asesoran. "Si una empresa como Bimbo, por ejemplo, ha desarrollado a un proveedor puede hacer una red para promocionar esa misma pyme con otras empresas", describió Toussaint. La idea, dijo, es compartir las habilidades de las empresas grandes con las de menor tamaño. Hasta el momento han asesorado a más de 11 mil empresas, contando las de Monterrey y el Distrito Federal, y para el próximo año la meta es apoyar a otras 800 empresas en la capital del País. Como parte de los proyectos el Centro firmará un convenio con Nafin para aportar créditos blandos a las pymes beneficiadas. Toussaint dijo que en este proyecto se han involucrado las 38 empresas del CMHN, como Alfa, Infra, Femsa, Kimberly Clark y Lamosa, entre otras. Al ser cuestionado sobre si el ambiente en el País es propicio para los negocios, Toussaint aseguró que éste es un momento difícil debido a que la economía crecerá menos de lo previsto. Reconoció que debido a la aprobación de reformas, como la hacendaria, las inversiones de las grandes empresas para 2014 se mantienen en suspenso. "En estos días se está definiendo una reforma que entre algunas cosas del corto plazo van a causar una reducción en los ingresos disponibles de ciertos sectores de la población. "Vamos a vivir un primer semestre complicado", consideró. Engineer Fasteners, Galletas Juanita y Efimex fueron reconocidas por su apoyo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo